

Mit Gummibärchen treue ICE-Kunden belohnt



Montabaur. Wer gestern am ICE-Bahnhof Montabaur ankam oder abreiste, erhielt auf dem Weg zur Arbeit oder in die Schule ein kleines Dankeschön: Im Bahnhof verteilten nette Damen und Herren im Auftrag der Akteure „10 Jahre ICE Bahnhof Montabaur“ Flyer mit Lutschern und Gummibärchen und dem Schriftzug „Danke für ihre Treue“. Damit wollten sich die Wirtschaftsförderungsgesellschaft des Westerwaldkreises,

die Stadt und die Verbandsgemeinde Montabaur sowie die Deutsche Bahn bei den treuen Bahnreisenden bedanken, die mit ihrer Unterstützung den Erfolg des ICE-Bahnhofs erst möglich machen. Die Aktion kam gut an: Die zahlreichen Reisenden freuten sich am Morgen und am Nachmittag über die kleine Aufmerksamkeit, und auch unter den Helfern war die Stimmung gut. *jir*

Foto: Julia Rosenkranz